

VS PULKAU, 3741 PULKAU

Titel: Wir bewahren die Schöpfung

Projektverantwortlich: Christine Schöfmann, RL; Maria Müller-Pflügl, Direktorin
www.vspulkau.at.

Die Volksschule Pulkau ist umgeben von einer wunderschönen Landschaft. Weil sie es zu schätzen wissen, arbeiten alle Lehrerinnen mit ihren Schülern und Schülerinnen in diesem Schuljahr zum Thema „Wir bewahren unsere Schöpfung“. „Bewahrung der Schöpfung“ ist in diesem Schuljahr das Jahresthema. Verstärkt haben wir heuer in allen Klassen und Unterrichtsfächern dazu gearbeitet. Im Juni werden die Arbeiten durch unser Schulfest „Wir bewahren die Schöpfung“ einem breiten Publikum präsentiert. Die Schöpfungsgeschichte (Gen 1) mit ihren „7 Tagen“ wird ein würdiger Rahmen für das kreative Programm sein. Durch eine Ausstellung zu konkreten Umwelt-Themen wird gezeigt, wie wir Wissensvermittlung und Bewusstseinsbildung zu diesem umfassenden Themenbereich umgesetzt haben.



Ein Projekt dieser Jahresarbeit waren die Schöpfungsgebete, die im Religionsunterricht vorbereitet und in den Schulpfarren und Filialgemeinden, insgesamt sieben Mal, stattfanden. Mit Hilfe eines Karton-Turmes, von Texten und Liedern wurde unsere Beziehung zur Natur dargestellt: das Erleben über unsere Sinne, die Nutzung und das Genießen, die Dankbarkeit und der Schutz der Natur sowie der Lobpreis Gottes und Dank an unseren Schöpfer. Die Kinder gestalteten die Einladungen, meist wurden sie von Haus zu Haus ausgetragen. Die Teilnahme war freiwillig, ungefähr 70 % beteiligten sich. Alle anwesenden Kinder waren in die Feier mit eingebunden und Schüler und Schülerinnen der NMS unterstützten die Kinder der VS. Die Religionslehrerin stellte in ihrem Glaubenszeugnis die Enzyklika „Laudato si“ von Papst Franziskus vor und sprach über die Dringlichkeit unseres Umdenkens und Handelns. Alle waren mit Begeisterung dabei und die Rückmeldung von der Bevölkerung war sehr positiv.



Ökologie – Ökonomie – Soziales – Spiritualität